

天栄の教育



牧本小学校

平成26年度4月号



～たくさん教えて 大いにほめる 牧本小学校～

入学おめでとうございます!

4月7日(月) 温かい日差しの下、「出合いの桜」に迎えられ、18名のピッカピカの1年生が入学しました。

入学式では、校長先生と「よい子」3つの約束をしました。

よ・・・・・・よく考える子
い・・・・・・命を大切に
こ・・・・・・困ったときに泣かない子

また、在校生を代表して根本さんが「歓迎の言葉」を発表しました。ノー原稿で、最上級生としての役割を堂々と果たしました。

1年生も大変立派な態度でした。入学おめでとうございます。



美しい学校へ ～清掃オリエンテーション～

4月8日(火)、「清掃オリエンテーション」を行いました。

高学年が班長さんとなり、全部で15班編制です。清掃担当の先生より、掃除の仕方について、丁寧にお話をいただきました。

その時の子どもたちの真剣な聞き方を見ただけでも、意欲的な掃除の様子が目に浮かびました。

これでまた、美しい学校へ、また一歩近づくことでしょう。



子どもを守る地域の力!

4月6日より4月15日まで「春の交通安全運動」が行われました。

校門前で、交通安全協会、交通安全母の会、保護者の方、教員が、子どもの安全を願って安全指導をしました。

交通事故ゼロを目指して、地域と学校が一体となって取り組む様子を、子どもたちも気を引き締めていたようです。

地域の皆様、朝早くから子どもたちのために、誠にありがとうございました。



あっぱれ! ボランティア委員会

朝、玄関の方から「シュツ、シュツ、シュツ」という音が。

ふっと外を見ると、数名の子どもたちが、玄関を掃き掃除をしていました。

子どもたちに聞いてみると、

「昨日の委員会で、自分たちで決めたボランティア活動をしています。」とのこと。

「自分たちで考え、自分たちで行動する。」そんな子どもたちに一歩近づいたようで、嬉しく思いました。委員会活動、順調なスタートを切りました。



交通事故ゼロを願って

～交通教室～



4月14日(月)、天栄駐在所の阿部警部補様にご指導をいただき、交通安全教室を実施しました。

低学年は学校周辺の歩き方、中学年は校庭の模擬道路を活用した歩き方や自転車の乗り方、高学年は学校周辺を活用した自転車の安全な乗り方を学習しました。

みんな真剣に学習に取り組み、大切な命を守る方法を学びました。

今年も交通事故ゼロを目指します!

転入職員の紹介

～よろしくお願ひします～

この4月の人事異動により、次の職員が転入いたしましたので、お知らせいたします。

校長 金成 和彦 (かねなり かずひこ)

会津教育事務所社会教育主事より (昇任)

教諭 井上 敦子 (いのうえ あつこ)

須賀川市立第一小学校より

教諭 山本 祐子 (やまもと ゆうこ)

須賀川市立阿武隈小学校より

特別支援教育支援員 大野 信子 (おおの のぶこ)

天栄村教育委員会学校教育課より

どうぞよろしくお願ひいたします。

